

## カジュアル募金寄付のお知らせ

平成 31 年 3 月 5 日（火）、盲導犬育成資金として社会福祉法人日本ライトハウスへ 100 万円（カジュアル募金より 50 万円、当金庫より 50 万円）を寄付しました。今後も「カジュアル募金」を通じた社会貢献活動を続けていきたいと考えています。



### カジュアル募金とは・・・

当金庫は、平成 7 年より金融機関初となるカジュアルデーを開始し、毎週金曜日に自由な服装で業務を行っています。

活動に参加する職員は最低 100 円を募金し、その活動で集まった募金は阪神淡路大震災など各震災等の復興支援や社会福祉活動の支援に充てられてきましたが、中でも日本ライトハウスへの寄付は今年で 23 年目に突入しました。

### 日本ライトハウスへの募金

役職員の社会福祉への意志が反映され、できる限り寄付金の使途が見え、小さな志でも大きく育つ福祉事業をという基準で選定されました

日本ライトハウス主催のチャリティーコンサートのチケット購入、夏得定期の獲得実績に対する寄付に加え、毎年 3 月に 100 万円（金庫より 50 万円、カジュアル募金より 50 万円）を寄付しています。当金庫の新入職員向けに日本ライトハウスの橋本理事長と盲導犬を講師に迎え、盲導犬育成事業について学んでいます。



### 社会福祉法人日本ライトハウスとは

目の見えない方・見えにくい方のための総合福祉団体です。

大正 11 年に創業者の岩橋武夫氏が点字出版事業に着手し、次いで自宅を開放して点字図書館事業を開始したほか、各種の愛盲事業を展開したのが始まり。創業者の岩橋武夫氏とヘレン・ケラー氏の長期間にわたる厚い友情と信頼のもとに育かれた団体です。